

CRECIERON 12% EN TRES AÑOS: EPN

Exportaciones no petroleras apuntalan comercio externo

Mauricio Rubí
EL ECONOMISTA

EL PRESIDENTE **Enrique Peña Nieto** dijo que si bien los precios del petróleo registran una caída, las exportaciones no petroleras — en contraparte — van a la alza.

El viernes pasado, al participar en la clausura del 22 Congreso del Comercio Exterior Mexicano en Puerto Vallarta, el Ejecutivo federal informó que las exportaciones no petroleras han crecido 12% en los últimos tres años, lo que ha logrado compensar la reducción de las exportaciones de petróleo.

Dijo que hoy México se ubica como la quinta economía más abierta entre los principales países del mundo, entre aquéllos que integran el grupo del G-20.

Explicó que el comercio exterior equivale a 63.1% del Producto Interno Bruto, por lo que destacó que de ese “tamaño” es la

aportación que realiza para el desarrollo de la economía nacional.

Anunció que en los primeros ocho meses del 2015, las exportaciones nacionales superaron los 252,000 millones de dólares, pese al contexto difícil que se vive.

“A pesar de la fuerte caída que ha habido en el precio del petróleo, son mayores, sin embargo, las exportaciones que hoy se registran de nuestro comercio a las que había en el 2012; es decir, nuestro comercio, el comercio que hacemos con el mundo, sigue creciendo y sigue siendo especialmente relevante”.

Expuso que en los años 80, prácticamente 70% de las exportaciones que se hacían dependía del petróleo.

“Hoy esta cifra se ha reducido notablemente. Para estos primeros ocho meses, con los precios del petróleo, como están a la

baja (...) en estos ocho meses (del 2015) las exportaciones petroleras apenas han representado 6.7 por ciento”.

Valentín Díez Morodo, presidente del Consejo Empresarial Mexicano de Comercio Exterior, Inversión y Tecnología, dijo que México es de los pocos países que ha logrado mantener un crecimiento continuo en los últimos cinco años, “debiendo destacar que las exportaciones han sido el pilar y motor de este positivo comportamiento de la economía”.

mauricio.rubi@eleconomista.mx

70%
de las exportaciones en los 80 dependía del petróleo, pero hasta agosto del 2015 representa 6.7% del total.



Enrique Peña Nieto, presidente de México,

en la clausura del 22 Congreso de Comercio Exterior.

FOTO ESPECIAL

